
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 63454

Prix 930 €

Mougins
Appartement à louer (06250)
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Mougins -  proche accès autoroute.  Notre agence vous propose en exclusivite  ce

confortable  2  pièces  de  42  m2,  situé  au  deuxième  étage  d'une  petite  résidence

neuve avec piscine. Il  est composé d'une entrée avec placard, un séjour /  salle à

manger  avec  cuisine  aménagée,  une  grande  chambre  avec  placard  intégré,  une

salle  d'eau  avec  wc  (normes  pmr)  une  terrasse.  Cet  appartement  dispose  d'un

double stationnement en enfilade au sous-sol de la copropriété. Disponible à partir

du 22/12

Mougins  -  near  motorway  access.  Our  agency  is  the  exclusive  agent  for  this

comfortable  2-room apartment  of  42  m2,  located  on  the  second  floor  of  a  small

new residence with swimming pool. It comprises an entrance hall with cupboard, a

living/dining  room  with  fitted  kitchen,  a  large  bedroom  with  built-in  cupboard,  a

shower room with wc (pmr standards) and a terrace. A terrace. This flat has double

parking in the basement of the building. Available immediately for vacuum rental by

the year.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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